

RINGKASAN

Peran *Project Manager* Dalam Inovasi Penyedia Jasa Penyelenggaraan Kegiatan oleh Kelompok Magang Wirausaha Merdeka di CV. Pandawa Tujuh, Gilang Azis Prakoso, NIM F31202064, Tahun 2023, 46 hlm., Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Nodistya S. Indrastana, S.S., S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Arif Rahman Hakim (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi vokasi yang ada di Indonesia yang berarti Politeknik Negeri Jember berfokus pada praktik dibandingkan dengan teori. Fokus praktik ini disalurkan salah satunya dengan program Magang Industri di mana mahasiswa semester 5 akan ditipkan di suatu perusahaan dengan harapan dapat mempelajari tentang industri yang mereka tekuni serta mengimplementasikan pelajaran yang telah mereka dapat di sesi kuliah.

Program Wirausaha Merdeka adalah program pemerintah yang berfokus pada pengembangan bibit wirausahawan di dalam diri mahasiswa dengan mendidik mahasiswa tentang ilmu wirausaha dan mengirim mahasiswa ke tempat industri untuk melakukan magang. Program Wirausaha Merdeka memiliki berbagai tahapan yaitu *Kick Off*, *Entrepreneurship Development Class*, *Outbound*, Magang Tematik, Inkubasi Bisnis, *Bootcamp*, Gelar Produk, hingga tahapan yang terakhir adalah *Closing Ceremony* Wirausaha Merdeka.

Penulis berkesempatan untuk melakukan kegiatan magang di perusahaan bernama CV. Pandawa Tujuh. CV. Pandawa Tujuh merupakan perusahaan yang berkecimpung di dunia jasa dan melayani berbagai layanan seperti *Event Organizer*, *Wedding Organizer*, *Gathering*, *Outbound*, *Tour and Travel*.

Selama melaksanakan kegiatan magang di CV. Pandawa Tujuh penulis berkesempatan untuk membantu menyelesaikan kegiatan seleksi Pekan Olahraga Pelajar Daerah kota Malang. Penulis mendapatkan tugas untuk memantau dan memastikan kelancaran beberapa cabang olahraga yang diseleksi dalam kegiatan Pekan Olahraga Daerah.

Produk akhir dari program Wirausaha Merdeka adalah setiap kelompok melahirkan satu usaha baru yang siap untuk beroperasi. Kelompok magang penulis menciptakan usaha pelayanan jasa yang bernama *Magical Event Planner* (MEP). MEP melayani *Gathering and Outbond* serta *Wedding Organizer*. Penulis bertugas sebagai *project manager* dalam perusahaan MEP.

Sebagai *project manager* penulis memiliki tanggung jawab dalam melancarkan dan memimpin anggota dalam pelaksanaan kegiatan di lapangan serta bertanggungjawab dalam negosiasi *project* terhadap pelanggan.